



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

Film "Eine Insel für den Kiebitz"

Kurzfilm über das Projekt zum Schutz von Feldvögeln im Nordosten des Regierungsbezirks. Der rund 7,5 Minuten lange professionelle Film zeigt in eindrucksvollen Tier- und Flugaufnahmen, mit welchen Problemen die Vogelarten unser Feldflur heute zu kämpfen haben und mit welchen Maßnahmen ihnen geholfen werden kann. Unter der Regie der Naturschützer des Referats 56 hat man 2015 innerhalb eines EU-Vogelschutzgebietes eine Fläche durch Anlegen eines Bachlaufes und wassergefüllten Mulden wieder vernässt, um für Kiebitz, Wachtelkönig und Co. einen optimalen Lebensraum zu schaffen.

Aufgrund Ihrer Cookie-Einstellungen kann das Video nicht angezeigt werden.

[Einstellungen ändern](#)

Seitenmenü